

Unsere Azubis 2023 sind da: Herzlich Willkommen!



Foto: v.l. Linus Wöhning, Roland Friedrich, Houssein Ali, Charlotte Steinmetz, Paul Höfler, Farwa Ebada, Nikita Hense, Leon Molnar, Michael Rendl und Ute Seidel.

Am 05.09.2023 fand in diesem Jahr der erste Arbeitstag für 7 neue Azubis statt. In diesen Tagen ging es vor allem um das Kennenlernen untereinander. Es fanden verschiedene Workshops zum Thema IT-Einführung, Organisatorisches und Installation der Tablets, die von der Sparkasse zur Verfügung gestellt werden, statt. Außerdem stellte sich die JAV (Jugend- und Auszubildendenvertretung) vor. Ein Teamtraining mit Geocaching und Pizzabacken am Volkersberg rundete die erste Woche ab. Bei wunderschönem Wetter konnten die Azubis erste Eindrücke in der Sparkasse gewinnen und wichtige Erfahrungen miteinander sammeln.

Für die Sparkasse Bad Kissingen ist es sehr wichtig, den größten Teil der Ausbildung in Service und Beratung durchzuführen, damit die Auszubildenden sehr früh den Umgang mit Kunden erlernen. Dazu werden sie nicht nur in der Hauptstelle, sondern in allen Geschäftsstellen des Landkreises heimatnah eingesetzt. Um ein Gesamt-Verständnis für die Abläufe in einer Bank zu bekommen, dürfen auch die Bereiche Zahlungsverkehr, Passiv- und Prozessmanagement, Personalabteilung, MSAktiv und viele weitere interne Abteilungen natürlich nicht fehlen.

Neugierig geworden auf eine Ausbildung in der Sparkasse Bad Kissingen?

Für den Ausbildungsbeginn 2024 finden interessierte Schüler und Schülerinnen Informationen auf unserer Homepage www.spk-kg.de und können ihre Bewerbung online abgeben. Auch auf Instagram unter [sparkassekg](https://www.instagram.com/sparkassekg) gibt es immer wieder Spannendes zur Ausbildung zu entdecken.